



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

あしたから10月です。それぞれの学年で、前半の半年が終わり、後半の半年に入ります。節目の一つとして、1学期の始業式の頃に立てた目標はどれくらい達成できているか、振り返ってみるのもいいでしょう。次の学年になるまでに、こんなことができるようになりたい、と考えるのもいいですね。



ようやく残暑が落ち着いてきました。そろそろ冬野菜を植える時期です。2年生が野菜畑にブロッコリーやキャベツなどの苗植えと、大根やホウレンソウの種まきをしました。大きく育てるために、どんなお世話をするといいでしょうか。



昼休みのなかよし遊びを、久しぶりに行いました。ドッジビーやケイドロ、ドッジボールなど、班ごとに計画して楽し過ごしました。いつも上級生が、低学年の子も楽しく活動できるように、工夫してあげているところがすてきです。



6年生は、高知・香川方面に修学旅行に行きました。左の写真は桂浜です。太平洋の水平線が丸く見えました。動物との触れ合いや鍾乳洞見学など、ふだんはできない、いろいろな体験をすることができました。



まつしたこうのすけさんという人は、世界的な電器製品の会社を創った人です。あるとき、将棋の名人と勝負(対局と言います)したことがありました。名人と将棋を指していて、次にどうしたらいいか困ると、何と松下さんは「ここではどうすればいいか」と名人に聞いたそうです。すると名人は、「こうすればいい」と教えてくれました。そして続けていると、松下さんは何と名人に勝ったそうです。わからないことを質問するのは決して恥ずかしいことではありません。周りの人がどう思うだろうとか考えずに、知りたいことをどんどん聞いてみましょう。

